
生徒会長  
青翔のみんなや他校とも交流でき
て、様々な人と出会えてとても良
い経験になりました。
役員のみんなにもとてもお世話に
なりました。1年間ついてきてく
れてありがとう！

副会長  
3年間の生徒会活動の終わり
にふさわしい1年だったと思
います。
今まで以上に生徒中心で動
くことができて、とても充
実した一年でした！
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副会長  
1年間ありがとうございま
した！活動の中で喜んでく
れる生徒の顔を見るのがす
ごく好きだったので、
もうこれで最後だと思うと
寂しいです。 広報  

本当にたくさんのことを経験
させていただきました。
1年間ずーっと楽しかったで
す！みんなと一緒に生徒会役
員ができてよかった！！

デザイン  
生徒会の一員として様々なイベ
ント運営に関われてよかった。
今年度の文化祭がいちばん楽し
かった。

書記  
生徒さんの要望に全てお答えする
ことはできませんでしたが、生徒
会として学校をより良くすること
ができたと思っています。

会計  
今年は自販機を導入したり、イベ
ントを増やしたりと、大きな仕事
にとてもやりがいを感じました！
みんなで協力してすることは、自
分にとってとてもいい経験になり
ました！

会計  
生徒会を運営するという重要な仕事を行った
ことは自分にとって大きな経験になった。
また、学校のために動くということにやりが
いも感じることができた。

広報  
自分の強みを新たに見つけ、将来にも
繋がる、とても有意義な時間になった
と思っています！
これからは副会長として、またよろし
くお願いします！

書記  
1年を通してとても充実していたなと
思っています。
特に討論会や他校生徒会との交流は今
までにない経験で自分自身の成長に繋
がりました。会計監査  

生徒会に入って、先輩・教員の方々・
同期と沢山支え合って生徒会活動をし
て大きく成長できたと思います。

広報  
生徒会役員としての時間は
あっという間でした。
行事や広報、自販機の設置な
ど、生徒会で取り組めたこと
は有意義で楽しかったです。

デザイン  
文化祭の準備や、ハロウィンでの仮装＆お菓子配布、自動販売機の
導入、体育祭での放送など、様々な体験をすることができました！ 
この生徒会メンバーで活動ができ、素敵な1年間になりました！

会計監査  
印象に残っているイベントはなん
ですか？沢山ありますよね。それ
らを運営し、皆さんに喜んでもら
えたことが嬉しかったです！1年
間ありがとうございました‼︎

広報  
今年度はいろんなことを経験できました。
例えば行事の運営や、司会など普段経験で
きないことができました。
自分にとって良い機会になり、成長を感じ
られました。 みなさんも、自分の成長につ
ながるチャンスをつかみ取りましょう。

Q, 無人島に連れていくなら

 生徒会長 or 谷垣先生 ？

Q, 蛇口から出てほしいのは
 ジュース or チョコ ？

Q, もし使うなら
 翻訳こんにゃく
  or 暗記パン ？

A, 
会長：体力おばけなので頼
りになりそうだなと…
先生：経験に勝るものはな
いので…！

A, 
翻訳：人間以外の生物とも会
話できるのは画期的だから！
暗記：円周率暗記でギネスに
乗りたい…！

A, 
チョコ：チョコが出る蛇口を
見たことがないので見てみた
い！
ジュース：蛇口から出てくる
ものは液体であって欲しいと
思ってしまったので…
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